
Subject: Einige Fragen eines Neulings
Posted by Dark on Sat, 28 Jan 2006 01:46:43 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Hey Leute!

hab mir nach gut 1,5 jahren behandlung mit regaine mir endlich propecia geholt, da ich keinen
erfolg damit hatte! vertrage propecia bisher gut (nehme es seit 6-7 wochen) hab aber für 98
tabletten fast 180 euro bezahlt! das ist mir einfach zu teuer!

jetzt möchte ich mir gerne proscar holen und vierteilen... habe bereits die anleitung von
frankfurter gelesen aber möchte mir nicht jedes mal die mühe machen und das zeug extra
kleinstampfen und dann auch noch in kapseln füllen!

theoretisch sollte es ja reichen die tabletten in 4 oder 5 teile zu teilen, wobei ich mir eine
fünftelung sehr schwer vorstelle!

nun zu meinen fragen: 

- ist es sehr wichtig dass die vier teile alle gleich groß sind bzw was für folgen ergäben sich
wenn sich die dosis geringfügig unterscheidet? weniger wirkung? oder schädliche folgen?
habe gehört, dass fin eh über mehrere tage verstoffwechselt wird und somit egal ist ob die
tabletten gleich groß sind solange es die 5 mg pro 4/5 tage sind!
- muss ich die tabletten immer zur selben zeit einnehmen, da sich das bei mir oft mal um ein paar
stunden verschiebt!
- ich habe auch ne leichte schilddrüsenunterfunktion und nehme deswegen tabletten ein
(schilddrüsenhormon), können diese finasterid wirkungslos machen, abschwächen oder
irgendwie sonst negative nebenwirkungen in verbindung mit fin bringen? nehme die
schilddrüsentabletten nun extra abends ein (nicht zusammen mit propecia)
- muss man fin mit fett einnehmen (also milch, butterbreze was weiß ich)
- kann durch irgendwelche nahrungsmittel die wirkung beeinträchtigt werden?
- wird die wirkung bei durchfall beeinträchtigt?
- habe gehört dass finasterid die leber kaputt machen soll, stimmt das? 
- stimmt es dass man durch die tabletten zunimmt, habe nämlich in der tat in letzter zeit einige
kilos zugelegt, kann natürlich auch vom essen kommen  
- bin 21 und hab nur leichte geheimratsecken und am hinterkopf ne ganz leichte platte, wie
wahrscheinlich ist es dass diese wieder komplett zuwächst und wie lange muss ich da
ungefähr warten? (ja ich weiß, is ne blöde frage weil das von person zu person
unterschiedlich ist, aber so richtig schlimm is es bei mir ja noch nicht beim zurückkämmen
nachdem die haare frisch gewaschen sind sieht man nichtmal die kopfhaut, die haare sind nur
sehr dünn und ungewaschen sieht man die kopfhaut)
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